

ALMENDRALEJO | 5 |

El Ayuntamiento solo cederá a los colegios la infraestructura para los actos

VILLAFRANCA DE LOS BARROS | 11 |

Aprobada la quinta Escuela Taller que permitirá la contratación de 45 alumnos



JEREZ DE LOS CABALLEROS. Cartel oficial de la Semana Santa. / R. CORDERO.

En Herrera del Duque, una cofradía que data de 1550

JOSÉ GONZÁLEZ
HERRERA DEL DUQUE

La procesión más importante por el número de cofrades que la forman es la de Jesús Nazareno cuya fundación se remonta a los alrededores del año 1550 y que antiguamente se denominaba de la Santa Vera Cruz. Desfila el jueves a las nueve de la tarde desde la parroquia hasta las Tres Cruces, volviendo por la calle Real y cumpliendo sus largas dos horas en el recorrido, siendo especialmente llamativo el trasego por la fachada de la casa del Conco (la más antigua del pueblo), la zona del Convento y por las calles más estrecha y oscuras del recorrido.

► **Detalles típicos:** Detalles típicos tienen varios: Sus cargos directivos están formados por el mayordomo, dos 'alcaldes' (personas con méritos y antigüedad acreditados para tal honor) y cuatro 'diputados' que son los últimos mayordomos previos al actual.

Almendralejo aspira a que sea fiesta de interés turístico

GONZALO PARRA
ALMENDRALEJO

como todos los años, por Plaza del Corazón de María, Hernán Cortés, Plaza Vieja, Alzada, Coronada, Plaza de la Coronada, Calvario, Carrillo Arenas, Plaza de Extremadura, Cisneros, Cruz, Llerena, Larga, de nuevo paso por

la Plaza de Corazón de María y Puerta del Perdón, Este año la novedad radica en que durante la procesión deberá cantar el ganador del Certamen de Saetas 'Ciudad de la Música', que era elegido anoche.

Jerez de los Caballeros, 17 años de interés turístico

REME CORDERO
JEREZ DE LOS CABALLEROS

La Semana Santa de Jerez de los Caballeros en su conjunto es el acontecimiento más importante que se vive en la ciudad templaria. No en vano fue declarada de interés turístico regional en 1987. Durante los ocho días de pasión que se viven en la localidad son también ocho las cofradías que desfilan por las calles. Escoltas romanas desfilan junto al Señor Ecce-Homo y Nuestra Señora de los Dolores (miércoles a las 21.30 desde la parroquia de San Miguel) y con dos de las tres salidas que hace la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno el Viernes Santo desde la parroquia de Santa María. La primera de ellas a las 6.45 horas; el Santo Entierro a las 19.00 y, por último, la procesión de

La Soledad a las 23.00 horas. Otra escolta romana, en esta ocasión a caballo, sale a las 23.00 horas del jueves desde la ermita de los Santos Mártires.

Otro momento destacado es el Santo Encuentro del Cristo Resucitado y Nuestra Señora del Rosario en la mañana del domingo, que tiene lugar en la Fuente de los Santos.

CON LA LEGIÓN

► Mañana domingo miembros de la Legión española acompañan a la procesión de la Burriquita y a Nuestra Señora del Rosario, que salen en procesión desde la parroquia de Santa Catalina a las 19 horas. Hay también en estas celebraciones escoltas romanas a caballo.



HERRERA DEL DUQUE. Procesión del Nazareno. / J. GONZÁLEZ



ALMENDRALEJO. Imagen del Cristo del Gran Poder. / G. PARRA

En Almendralejo nueve procesiones saldrán a la calle durante la Semana Santa, que cuenta con el aliciente de que este año opta a ser declarada fiesta de interés turístico regional. Una de las que más pasión despierta entre los ciudadanos en la de la Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús del Gran Poder y María Santísima de los Dolores, la que popularmente se conoce como la 'del silencio'. Salen a las 12 de la noche en la madrugada del jueves al viernes desde la parroquia arciprestal de Nuestra Señora de la Purificación. Su recorrido pasará por Plaza de España, Plaza de la Iglesia, Méndez Núñez, Plaza de Espronceda, Plaza de la Constitución, Francisco Pizarro, Cantones, Ricardo Romero, Plaza de España y entrada al templo. Esta cofradía se fundó en 1954 y cuenta con 600 hermanos. Su túnica es de color negro junto a su antifaz y los zapatos.

► **Dónde verla:** Los lugares más recomendados son la entrada y salida de la imagen del templo, que obliga a los costaleros a hacer un gran esfuerzo, y en las calles Méndez Núñez, Cantones y ante Santa Clara en la calle Ricardo Romero.